

KATA PENGANTAR

Kota Jakarta sedang marak dengan banyaknya pembangunan infrastruktur sarana angkutan umum massal (SAUM) yang salah satu nya adalah Light Rail Transit (LRT) atau Kereta Api Ringan, dan Mass Rapid Transit (MRT) . LRT merupakan suatu moda layanan transportasi penumpang yang beroperasi diatas rel ringan, sedangkan MRT adalah sebuah sistem kereta api transit cepat dengan menggunakan kereta rel listrik.

Keberadaan jalur LRT dan MRT ini akan menjadi salah satu pemicu terjadinya peningkatan daya dukung terhadap kawasan itu sendiri dan perubahan pola pergerakan manusia dalam kawasan tersebut sama seperti yang terjadi dalam perkembangan kota – kota besar di dunia.

Transit Oriented Development (TOD) merupakan respon akan peningkatan dan perubahan tersebut. Dalam mengembangkan kawasan tersebut, Transit Oriented Development yang akan dibangun ini tidak hanya mengkombinasikan faktor transit dengan sisi komersial tetapi juga menghadirkan ruang terbuka hijau, ruang terbuka publik dan terciptanya potensi – potensi pergerakan pejalan kaki di kawasan tersebut.

Hasil rancangan diharapkan mampu menghasilkan konsep dan gagasan yang terintegrasi antara prinsip rancang bangun untuk bangunan berorientasi transit terhadap kawasan kawasan di Cipete.

Perencana,

Angga Wisnu Pratama

UCAPAN TERIMA KASIH

Segala Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas semua berkah dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan Perancangan Arsitektur Akhir ini, dengan Judul: Perancangan Hotel dan Resort di Bandung.

Laporan ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana S1 Teknik Arsitektur di Universitas Mercu Buana.

Penyusunan Laporan ini dapat berjalan dengan lancar karena adanya dukungan dari semua pihak yang telah membantu, baik secara moril maupun materil. Maka dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan moril maupun materil yang tidak pernah putus.
2. Ibu Primi Artiningrum, M.Arch. selaku pembimbing yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat.
3. Bapak Ir. Joni Hardi, MT. selaku Kaprodi Arsitektur.
4. Ibu Christy Vidayanti, ST., MT. selaku Dosen Koordinator PAA.
5. Seluruh dosen dan staf TU program studi Teknik Arsitektur.
6. Teman – teman PAA 82 Universitas Mercu Buana.
7. Pihak-pihak yang telah banyak membantu yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penyusun mengucapkan banyak terima kasih.

Semoga Laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi para pembaca. Penulis menyadari bahwa laporan ini belumlah sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan agar laporan ini lebih baik lagi. Akhir kata, semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan berkah dan Rahmat-Nya kepada semua pihak yang sudah membantu dan berjasa pada penyusunan Tugas Akhir ini, serta berguna bagi para pembaca.